
高２感想



今日通信社の特派員の方のお話を聞いて、やはり異文化理解力がとて
も大事なんだと改めて気づきました。異文化というとつい大きな単位
(国)として考えてしまうけど、もっと小さな単位である少数民族の文
化もしっかり私たちは特に言語や考えなどに関してしっかり理解する
べきなんだなと思いました。



今回普段聞けることのない特派員についてのお話が
聞けてとてもいい経験になりました。 
他の国で仕事をするだけでもすごいのに、さらにそ
の国の中でのスラム街に行くなど色々な経験ができ
そうで面白そうと思う反面、常に危険と隣り合わせ
でとても危険な仕事だなと思いました。 
 



感想 
私たちが中国のことについて深く知らないことがあったので今回の貴
重なお時間で沢山いろんなことが知れて勉強になりました。



[NIEの感想] 
 
貴重なお話が聞けてとても良かったです。 
講演会を聞くまでは、お仕事の内容や詳しい内容など知りませんでし
たが、詳しく聞けて良かったです。



今日のお話は中国の実態を含めた取材のお話をお聞きしました。 
学校の建設問題や民族の取材など、どれも興味の湧くお話ばかりで聞
いていてとても感慨深かったです。



〈NIE感想〉 
今回、話を聞いてみて特派員という人がどのような仕
事をしているのかあまり知らなかったので聞くことが
できてよかったです。 
特派員の人々は危険なことも多くあるのだなウイグル
族を調査しに行った時の話を聞いて思いました。 
特派員の方々は、あまり取り上げない地域の事件や災
害なども取り上げて支援が行き届くようにしたりと
人々に情報を伝えるだけではないのだなと思いまし
た。 
日本のことだけでなく、世界のことも伝える仕事だと
知ることができました。 
新聞などの記事を読む際には特派員の方々の気持ちも
頭に入れて読めればと思います。



海外に取材に行くことは、
とても大変だけど取材を元
に記事を書いてそれを世に
出すことにより多くの人が
助かるということが分かっ
たため、とても大事な仕事
なんだなと感じた。



丸山さんの、中国での取材の話はとても怖く感じまし
たが、それが現代社会で起きてしまっていることが 
一番怖いと思いました。 
特派員になることで、世界が日本をどう見ているか
や、異文化について知ることができると聞いて 
どのように日本がうつっているのか気になりました。 
やる気、好奇心、広い視野という三つのことが 
仕事や勉強をする中で大事であって 
一つでも欠けたらどこかしらに支障が出る 
と教えていただいたのでこれから意識して 
大切にしていきたいと思いました。



海外での仕事や、日本との文化や生活の違いなどが
よくわかった。 
将来仕事をする上で役に立つものだった。



◯感想 
通信社というところは何となく名前だけ聞いたこと
はありましたが、実際にどういう仕事をしているの
かは知らなかったので、今回知れてよかったです。 
今度からニュースを見たり聞いたりするときは意識
して見てみようと思いました。



խ実際に現地に行って取材する事で初めてわかるこ
とも多いんだなと改めて感じました。



＜感想＞�խ今日は通信社の方がどのようなお仕事をされて
いるかを詳しく知ることができました。今回は海
外での取材の話を詳しくお聞きしましたが、海外
の取材では言語や文化の違い、国の体制などによ
って日本の取材とはまた違った苦労をされている
ことが分かりました。普段何気なく見ている新聞
やテレビ、ネットニュースの情報が、様々な人の
努力の上で成り立っていることを実感しました。
自分好みの情報、日本国内の情報だけでなく、国
際面やその他の様々な分野のニュースを知って、
自分の視野を広げていきたいと思います。



通信社、という言葉を聞いたことはありました
が、あまり馴染みの無い言葉でした。さらに海外
特派員という仕事の存在もよく知りませんでし
た。そんな私たちにもわかるようにスライドを駆
使して説明してくださり、新しい知識を得ること
ができました。講演の中で、北朝鮮についての記
事を作成されていたとおっしゃっていました。北
朝鮮、と聞くと、どうしても攻撃的で、あまり接
触したくないというイメージをもってしまいます
が、陸続きの香港や北京で記事を作成することに
不安はなかったのかと疑問に思いました。日本国
内に留まっていては知り得ない情報を、日々誰か
が届けてくださっていることを実感しました。



今日のお話を聞いて、通信社になろうと思った理由
が世界のことを知りたいからなどと大きな事ではな
く、ただ漢字が好きだったからと言う話を聞いて、
好きなことを仕事と繋げてみるというのも素敵だな
と思いました。そして通信者という仕事は新聞やニ
ュースなど身の周りでたくさん働いていることを知
りました。



NIE感想��
私は特派員という職業を聞いたことがなかったけど普段読んでいる新聞の記事を特派員の方が
書いたものだと知り驚きました。この職業を選んだきっかけが漢字が好きだったからというの
は想像していなかったので驚きましたが、そんな自分の好きなことからこの仕事を見つけ出す
のはすごいことだと思いました。日本とは文化も意識も違う国で情報を集めるというのは私が
考えていたよりもはるかに大変なことだけどその分達成感のある職業であることがわかりまし
た。実際にその場にいったからこそわかる現状を文字に起こして国内にいても他の国のことを
知れることはとてもありがたいことなのだと感じました。



〈感想〉����
今日、丸山さんの話を聞いて、�
通信社のこと、また、海外の状況などを知ることができ、�
とても良かったなと思いました。�
初めに、自分は通信社の名前は知っているけど、どんなことをしているの�
だろうという感じで、全然わからないことだらけで始まったこのNIE講演会、�
丸山さんが今ついている職業に何故つこうと思ったのかと言う理由に中で�
自分は「異文化を知れる。」と言う理由が他の理由も含め素敵だなと思いました。�
異文化または海外で今起きている事件や状況などの情報を知れると言うのもとても自分
自身興味が湧きました。異文化を知ることで他の国の現状況を自分の知識と�
して頭の中に置いておけるのはとてもいいなと思いました。�
なかなか、このように講演会という形で聞く機会がなかったのでとても貴重な�
ことを聞いたなと思いました。本当にありがとうございました。��
今後、自分が行う授業の中にもSDGsやglobalと言う海外や日本など各方面の情報も関
連してくることもあるので、今回の講演会を生かして頑張って行こうとも思いました。



日本に住んでいても、世界の状態を詳しく知ること
が出来るのは、海外特派員の方の報道や取材のおか
げであることを初めて知りました。日本とは異なる
文化や、考え方をしている国での仕事はきっと、私
たちの想像をはるかに超える大変なものだと思いま
す。そんな中でも、丸山さんのお話から、海外特派
員という仕事はとてもやりがいのあるものだという
ことが分かりました。最後に、「やる気、好奇心、
広い視野」というキーワードがでてきましたが、こ
れからは、特に広い視野を持って生活していくこと
が大切だと思いました。



今日の丸山さんの話を聞いて、ど
の仕事についても積極的に動くこ
とが大切だと聞き、私は人と話す
ことが苦手ですが少しずつでも人
と話せられるように頑張りたいで
す。



前回とはまた違い海外特派員のことがよくわかりました｡このような
事を聴く機会もあまりなかったのでためになりました。あまり分から
ないことが多かったけれども、海外に飛び回る事も多いみたいだけ
ど、楽しそうだなと思いました。苦労することも多くありそうだった
けど、仕事へのやりがいはありそうだなと感じました。色々な場所へ
飛びまわっても仕事をこなせるかたは凄いなと思いました。



���

私はそもそも通信社を知りませんでした。記事は全て各企業の例えば
新聞記者や雑誌記者やリポーターが作るものだと思っていました。今
回の公演では、まず通信社に務め記事を書き提供するという一つの働
き方を知れました。 �
なぜ記者になられたのかというお話がありましたが、漢字が好きだっ
たからと仰っていて、私の母もよく中高生の時に好きでやっているこ
とは仕事に繋がると言っていますが、そういうことだなと思いまし
た。私は今生物と数学とお絵描きがやっていて楽しいので、(お絵描き
は上手では無いので将来に繋がる望みは薄いですが)楽しいままに多く
やろうと思いました。 �
私は将来日本の中だけで働きたいと考えていますが、海外でお仕事な
さっていた方の考えやお話を聞くことは広い視点を持つ為に必要だと
思いますから、この講演は私にとってよい経験となりました。



NIE感想 ��
特派員と通信社が何か今日初めて知り、中国での話
を聞いて現地で取材をしているからこそ分かること
や外国からの日本の見え方を知ることができてよか
ったです。



NIEの感想 �
海外特派員の経験などのお話を聞いて、新聞で
載っている海外の事件や災害などは事件など
が起きたことが日本に伝わった後に日本から
その国に記者などが派遣されてリポートする
と思っていたので海外に長く住んでいる方がい
たということが一番驚きました。最後に「好
奇心、やる気、広い視野がどの仕事も大事
だ。」という話を聞いて、私はつい視野が狭く
なって判断を誤ってしまうことがあるのでこれ
から視野が狭くなっていないかなど確認して物
事に取り組んでいきたいなと思いました。



特派員のお仕事がいかに辛いか �
または苦労するか知ることができ
ました。正直海外のニュースなど
はインターネットを通して記事を
書くのかなと思っていたのです
が、現地で取材すると聞いてすご
く驚きました。とてもいい経験に
なってよかったです。



NIE感想 ��
記者の中でも色々な場所や仕事の内容なども違うのだとしれたし �
派遣の人になると海外などの様々な情報を知れるところがすごいと感
じました。海外などの大統領の知らない一面など日頃から私達が知ら
ないこと、その場にいないとわからないことなどを知れるところが �
すごく魅力的だと思いました


